

FDP Bad Nauheim

CATHERINA ARLT AN DER SPITZE

06.02.2019

Die Bad Nauheimer Liberalen haben einen neuen Vorstand. Der bisherige Vorsitzende Dr. Thomas Horn musste passen. Der Wirtschaftshistoriker hat bundesweit Kompetenzen zu übernehmen, womit seine regelmäßige Präsenz in Bad Nauheim nicht mehr gewährleistet ist.

Ihn löst die 34-jährige Catherina Arlt ab. Die Wirtschaftswissenschaftlerin, verheiratet, Mutter zweier 5- und 7-jähriger Söhne, war einige Jahre Vorsitzende in einem Ortsverband im Hochtaunuskreis. Ihre beiden Stellvertreter sind Martin Weißer und Hans-Werner Kiedrowski. Schatzmeister ist Prof. Armin Bohnet, als Europabeauftragter wurde Tillmann Weber gewählt. Beisitzer im Vorstand sind Doris Füle, Britta Weber, Elli Bayer sowie Dr. Thomas Horn, Dieter Fröhlich, Detlev Schmidt und Ralf Hettinger.

Aufgrund der wachsenden Mitgliederzahl schlug Arlt vor, die Zahl der Beisitzer im Vorstand von vier auf sieben zu erhöhen. Dem ist der Ortsverband gefolgt.

<https://www.wetterauer-zeitung.de/wetterau/bad-nauheim-ort78877/catherina-arlt-spitze-12759224.html>